

CHAPITRE I

LE CHEMIN LUMINEUX

Ria tenait fermement la pierre scintillante dans sa main, sentant sa chaleur se répandre dans ses doigts. La lueur douce qui émanait d'elle illuminait faiblement leur chemin alors qu'ils s'aventuraient dans la forêt. Javes, toujours intrigué par les mystères du multivers, essayait de comprendre comment cette pierre pouvait les conduire vers un autre monde.

"Tu crois que c'est comme une sorte de boussole ?" demanda-t-il, les yeux fixés sur le scintillement.

Ria haussa les épaules. "Peut-être. Le Vieux Sage nous avait dit que chaque Terre a sa propre clé. Peut-être que celle-ci est la nôtre pour les Terres Lumineuses."

La forêt autour d'eux semblait s'éveiller à mesure qu'ils avançaient. Les feuilles des arbres scintillaient, les fleurs émettaient une douce lueur et même l'eau du ruisseau à proximité brillait d'une lueur éthérée. Tout semblait être influencé par la pierre.

Alors qu'ils progressaient, ils tombèrent sur une clairière où se tenait un grand portail lumineux. Contrairement à celui qu'ils avaient utilisé pour Terrenova, ce portail brillait de mille feux, chaque couleur se fondant harmonieusement dans la suivante, créant un spectacle magnifique.

Ria, tenant la pierre plus fermement, s'approcha du portail. Comme aspirée par une force invisible, la pierre scintillante commença à vibrer, pulsant en harmonie avec les lumières du portail.

"Tu es prêt ?" demanda Ria, cherchant du regard son frère.

Javes, les yeux grands ouverts, hocha la tête.
"Toujours, pour une nouvelle aventure avec toi."

Main dans la main, les jumeaux avancèrent, et le portail lumineux les enveloppa dans son éclat. En un instant, ils furent transportés, laissant derrière eux la forêt familière de Territas, et s'aventurant vers l'inconnu des Terres Lumineuses.